

1月



れんりの子通信

園だよりNo.10

令和7年12月27日発信

太陽のギラギラが納まり「鉄棒も熱くないね」とやっと鉄棒やうんていで遊べる思ったら、今度は「冷たくて手が氷作りそう！」となりました。昔のように徐々に季節が変わっていく日本の美しい四季の姿が、残念なことに崩れています。これも地球温暖化なのでしょうか。けれど、れんりの子の子ども達は、連理の木のおかげで季節の移り変わりを存分に楽しめているようです。

1月の予定

- 1~4日 休園
- 6日（火）お正月のお料理（給食）
- 7日（水）七草粥（おやつ）
- 9日（金）鏡開き（おやつ）
- 15日（木）避難訓練・消火訓練
- 19・20日（月・火）身体測定
- 30日（金）肉の日（かぜのこ・もりのこ）
- 19~27日 進級用品・教材注文期間
- ※25日（日）都田協働センターまつり



1月以降の主な予定

- 1月19~27日 来年度の用品注文
 - 2月24~28日 おもいでひろば（旧 こども美術館）
 - 3月5日（木）すくすくひろば
 - 3月6日（金）卒園遠足 ※雨天延期の場合10日（火）
 - 3月19日（木）卒園式
 - 4月1日（水）はじめの一歩の日（進級式・入園式）
- *園の都合により、令和7年3月に連絡しました年間行事予定と日程を変更しています。大変、申し訳ございませんが保護者の方にも参加していただく行事もありますので、ご確認のうえお仕事の調節をお願いします。日程については、れんらくアプリのスケジュールでもご確認いただけます。
- 詳細については後日、お知らせいたします。



おしらせ・おねがい

*24日のクリスマスパーティーで子ども達に渡したプレゼントは、春から販売していた『子どものうえん』で収穫した野菜の売上金で用意させていただきました。野菜を購入してくださった保護者の方や愛管の社員の皆さんに感謝いたします。プレゼントは、0歳児：キューブパズル、1歳児：おべんとうパズル、2歳児：おにぎり絵合わせカード、3歳児：食育かるた、4歳児：おかしなたべもののカルタ、5歳児：日本地図おつかい旅行すごろくです。年末年始にご家族で遊んでいただける年齢に合ったものを選びました。園でも遊べるように3,4,5歳児クラスには同じ物を用意してあります。園でも新年にみんなで遊びますので、ご家庭でも親しんでおいてください。

*進級にあたり用品の注文をとります。注文期間は1月19~27日となります。メールでもお知らせいたしますが、忘れずにご注文ください。注文期間に事務所にて園ズボン等の見本も用意しますので、にじのこさん（新つきのこ）はサイズを確認してください。洗い替えと着替え袋用で3枚の購入をお勧めします。園ズボンやクレヨン、マーカーのバラ売り等は、新4.5歳の学年の保護者の方も注文していただけます。また現もりのこさんでクレヨン、マーカーのバラ売りを希望する場合も注文していただけます。事前に『進級用品購入チェック表』を配布しますので、ご確認の上、期間中にアプリにて注文してください。注）ほしのこさん（新にじのこ）は進級用品としてご購入いただぐものはありません。

集金：2月20日、新年度用品引き渡し：3月下旬、バラ売り引き渡し：2月上旬、を予定しております。

*年末年始の過ごし方については『食農だより』『ぼうけん』でもお知らせしていますが、年明けから園生活にスムーズに入れるよう、なるべく生活のリズムを崩さずお過ごしください。年末年始の緊急連絡については『れんり通信12月号』をご参照ください。

園長だより

先月のれんり通信でお知らせをしているように「子どもにとって…」良いと感じたことをどう形にしていくかの話し合いは現在も続けていて改善を進めています。

『おもいでひろば』については12月号で、お伝えしましたが協議の結果『こども美術館』とはガラリと変化した行事になると思います。見た目より過程を重視していることを保護者の方々にはご理解いただけるとありがたいです。それ以外にも協議して改善していることがあります。①午睡の在り方について：今まで14時になると全員（0~3歳児）を起こしていましたが、入眠が遅かった子や夜の睡眠が不足している子は14時になんでもまだ寝ているならもう少し寝かせてあげたい、でも寝すぎて夜の入眠に支障が出るのは保護者の方も困るのでは？と話し合い15分は有余をもたせることに決めました。結果、14時15分まで寝ている子、14時前に起きた子を個別に対応することにしました。②3.4.5歳児の配膳について：今までご飯は台所でよそっていましたが温かいご飯を食べさせてあげたい、食べられる量を聞いて減らしていたが減らすという感覚ではなく食べられる量を自分でよそうようにした方がよいのでは？と話し合い、ご飯は自分でよそうように決めました。結果、4.5歳児は自分でよそっています。3歳児は新年度に向かって今は自分で食べられる量を決めて担任に伝え、担任によそってもらっていますが、3月には自分でよそう練習をはじめます。③給食を食べる時間について：0.1.2歳児クラスは複数担任なので、遊びや体調、登園時間を考慮して食事の時間を個別にずらしていますが、今まで3.4.5歳児は一斉に同じ時間で食べ始めました。遊びの途中で切ってしまうのは大人の都合？自分で時間を意識できるといいと話し合い、結果、4.5歳児は決められた時間の中ではありますが自分のタイミングで食べに行くことにしています。3歳児も徐々にではありますが、タイミングをみて個別に声をかけています。結果、みんな満足いくまで遊んでいます。

全て「子どもにとって…」の考え方から生まれています。